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当全城目光都聚集在格力“星耀中华·U
酷之夜”超级演唱会上时，格力又一次大手笔
的惊天促销鸣锣开战，10月30日、31日，“万人
空巷抢格力，48小时争变频”大型促销，再掀

价格风暴。在经过2009年“万人空巷抢格
力”第一季的火爆场面之后，各行各业以及
广大消费者对本次活动充满了期待，很多
一年内结婚或者准备装潢的消费者，纷纷
跃跃欲试，准备抢购几台，甚至外省消费者
都涌入安徽。

作为格力空调的战略合作伙伴，本报
见证2009年“万人空巷抢格力”的激动和
火爆场面，各大商场格力展厅被消费者围
得水泄不通，卖场好几层楼都在为格力空
调收银，无论单日销量还是活动全部销量
均创行业奇迹，10月30日、31日活动走势
如何，本报密切关注中！

错过2009，不能再错过2010！
2009年初冬，天气冷得很早。11月28日，

很多安徽北方城市已经下起了第二场雪，剧烈
的降温点燃了人们购买空调的热情，就在此
时，安徽格力一场声势浩大的促销活动迎雪展

开，价格之低、力度之大、优惠之多均前所未
有。上午9点还不到，合肥鼓楼商厦格力展厅
已经被消费者围得水泄不通，为了保证现场秩
序，各大商场纷纷加强安保和营业人员，两天
全省销量突破8万套，相当于每秒钟销售一台
空调，整个活动全省销量突破12万套。

谈起2009年万人空巷抢格力的“火爆”，
合肥南瑞制冷设备有限公司总经理邵纯记忆
犹新：“这种疯狂的场面让我很震惊，很多人根
本不问价格，来了就买，而且一买就是两三套，
更有一两年后结婚装潢的人，把钱交了，空调
却要我们先给他保管着，一年后再来提”。

现在出手，2011年不用买空调
“去年‘万人空巷抢格力’活动期间我们

店卖了接近800套，超过了90%的卖场的销
量，见证了我们专卖店渠道系统的强势崛
起”，格力空调合肥景荣花园店总经理安献春
颇有自豪地说：“根据格力公司的政策分析，

我预计今年的活动力度不会比去年低，特别
是变频空调方面，我可以承诺，2011冷冻年度
内，同一型号买贵了，十倍返差价”。

据格力空调合肥办事处冯主任分析，
2010年空调行业整体回暖，但以格力为龙头
的大品牌群依然占据销售份额的80%以上。
在国家节能惠民补贴标准下调以及汽油、原
材料等价格的整体上扬下，空调涨价的压力
陡增。此次格力公司大手笔促销，空调价格
或将呈现出大幅涨价前的一次深度探底，
2011年度购买格力空调的最佳时机浮出水
面，现在出手是不会错的。

数量有限，认筹送好礼
由于本次活动价格史无前例，珠海格

力供给安徽区域的特价机非常有限，因此，安
徽格力将根据各店具体情况分配数量。25
日-29日，格力全省各网点接受消费者认筹，
消费者交500元现金即可领取一张认筹券和
双层不锈钢内胆水杯一只。30日、31日，活
动开始后，消费者可凭认筹券优先购机（500
元可冲抵购机款），如果在指定时间内没有选
购到合适的空调，可以在11月7日以后全额
领回500元认筹金，水杯不再收回。

错过2009，你不能再错过2010！
—— 格力空调“变频48小时”再掀惊天促销风暴，江淮大地，“抢购格力空调”风云再起！

星报讯（疏华茂 记者 祝亮） 10月26

日、27日，省政府法制办、省交通厅就《安徽

省预防和治理车辆超限超载运输办法（草

案）》立法来到淮南市和滁州市进行调研，

欲通过立法来破解车辆超载的顽症。

“现在很多超载车辆经常会大量集结

在治超站附近，妨碍道路交通秩序。当我

们的人吃饭、休息或是交接班时，他们就会

见机冲卡，扬长而去。”针对这样的情况，草

案中已提到：“阻碍、威胁治理车辆超限超

载运输执法人员依法执行职务，构成违反

治安管理行为的，由公安机关依照《中华人

民共和国治安管理处罚法》的规定处罚；构

成犯罪的，依法追究刑事责任。”

记者跟随调研组了解到，大量超限超

载车辆为躲避国、省道上的超限超载检测

站，取道周边的农村公路绕行，造成许多农

村公路遭严重破坏。办法草案中也提到：

“可以在农村公路的重要入口以及节点位

置设置限高、限宽设施，限制超限超载运输

车辆通行。”

办法草案提出，公安机关交通管理部

门应当加强对超载运输车辆的检查。对超

载运输车辆，应当依法进行扣留，并由驾驶

员将超载的乘客转运、将超载的货物卸载，

所需费用由超载运输车辆的驾驶员或者所

有人承担。

草案还规定，凡生产、销售不符合国家

强制性标准车辆的，或者拼装、擅自改装运

输车辆的,由县级以上质量技术监督主管部

门或者工商行政管理部门依照有关法律、

法规的规定处罚。

“家暴”不再只是“家务事”
妇女权益保护纳入“十二五”

星报讯（记者 俞宝强） 随意辞退怀

孕女职工，招工时对女性设置“屏障”，群众

认为家庭暴力是“家务事”不便干预……一

系列现象将女性与“伤害”联系到一起。28

日，在合肥市第十四届人大常委会第二十

次会议上，一份关于《中华人民共和国妇女

权益保障法》执法检查情况的报告显得十

分“沉重”。

“进城务工妇女、农村留守妇女、单亲母

亲、残疾、重症及贫困妇女是妇女群体中的

弱势群体，她们的权益更易受到侵害”。为

了维护妇女的劳动权益，今年合肥市将妇女

权益纳入“十二五”规划，规划划拨“妇女职

业技能培训”专项资金，督促企业落实平等

就业和禁止辞退怀孕女职工的规定，要及时

查处侵犯妇女劳动权益的违法行为。

合肥市本级5.87亿
拟将全部用于修路

星报讯（孙宏霞 记者 俞宝强）“市本

级5.87亿元拟将全部用于修路，包括南北

高架一号线、东二环路、清溪东路、郎溪路、

重庆路、钟油坊路6条在建道路”。28日，

记者从合肥市十四届人大常委会第二十次

会议上了解到，合肥市相关财政预算局部

作出调整。

记者在会上获悉，南北高架一号线的

合同价为17.7321亿元，2010年已支付资金

6.3929亿元，拟定再投入5亿元作为后续建

设资金。同时，东二环路、清溪东路、郎溪

路、重庆路和钟油坊路分别再获得 3000

万、1000万、1000万、3000万及700万元的

后续建设资金。

议案内容：合肥市“两会”期间，共收到

6 件议案关于要求物业管理房屋维修基

金，要求将合肥市高达20亿元的房屋维修

资金“融化”，为老旧小区房屋维修服务。

办理情况：合肥已出台《合肥市物业专

项维修资金管理暂行规定》。今年4月，虹

雨花园小区更换雨水管和空调落水管工程

成为合肥市首个物业专项维修资金支用项

目，首笔维修资金2.4万元6月拨付。此外，

银河湾等4个小区目前也正在进行项目勘

察、预算编制、工程招标等规定程序，另有

26个小区在申报开设维修资金核算账户。

据悉，代表建议已解决或基本解决的

22件，占总数的17.3%；已列入计划逐步解

决的95件，占总数的74.8%；因受条件限制

暂难解决已作解释说明的10件，占总数的

7.9%。例如第118号建议关于将合肥市中

考日期调整至高考后第一个周末。

4号议案 “解冻”20亿房屋维修基金

我省欲立法破解治超难题 阻碍治超或面临刑事责任

合肥市公布“两会”期间代表建议案办理情况

合肥20亿房屋维修金将被“解冻”

议案内容：关于进一步推进城镇化进

程，统筹城乡协调发展。

办理情况：目前，合肥市已制定《合肥

市城乡一体化综合配套改革试验区建设

总体方案》、《合肥市城乡一体化综合配套

改革试验区建设三年实施计划（2010-2012）》

等，并提出了到2012年的总体目标、年度

任务和重点工作。

同时，合肥市已把原先设定的“141”升

级为“1419”城市体系，规化建设19个新市

镇。其中，“1”是指1个中心城区（含滨湖

新区），“4”是指4个新城，即北部新城、西

部新城、西南新城、东部新城。

“19”是指19个新市镇，即：水湖镇、下

塘镇、吴山镇、井岗镇、八斗镇、梁园镇、石

塘镇、桥头集镇、长临河镇、高刘镇、三河

镇、山南镇、紫蓬镇、小庙镇、大兴镇、淝河

镇、大圩镇、岗集镇、大杨镇。目前，已有

店埠等6个镇完成了新一轮乡镇总体规划

修编任务。

此外，合肥市还安排投资近11亿元，

加快实施环巢湖路、机场高速、合水路、合

北路、蒙城北路、合店路、合马路等道路的

新建和改造延伸。

1号议案 合肥规划建设19个新市镇

议案内容：合肥市自 1997 年起，已逐

步进入老龄化社会，需推进合肥养老服务

业发展。

办理情况：目前已经采取了不少落实

措施，如城市“三无”老人供养基地正在抓

紧建设中；加强社区养老设施配套建设，目

前合肥市353个城市社区已有85%以上建

立了老年活动站。目前正在编制养老机构

布点规划，该规划方案不断修改，目前第四

稿已经完成。

同时还加大对养老服务业的政策

扶持。

2号议案 老年人不能人老“无家可归”

议案内容：提议将农村妇女和城市贫

困妇女“两癌”检查纳入民生工程。

办理情况：2010年完成试点地区人员

培训，制定管理规范和技术流程。2011年

在肥西县和3个开发区试点，肥西县完成

宫颈癌检查5000人、乳腺癌检查2000人，

3个开发区完成宫颈癌检查1000人、乳腺

癌检查500人。2012年在试点的基础上，

三县各选择2～4个乡镇开展检查，城市低

保对象适龄妇女按自愿原则可全面展开，

全市完成宫颈癌检查2.2～3万人、乳腺癌

检查1.1～1.5万人。

3号议案 妇女“两癌”检查纳入民生工程

按照法律规定，房屋维修基金属于业主所有。但归谁管理、如何使用，大多数业主并不知

情。10月28日，记者从合肥市十四届人大第二十次会议获悉，今年的合肥市“两会”上，有6件代

表议案合并成一件，要求“解冻”合肥市高达20亿元的房屋维修资金。目前，已有1个小区申请

到首笔维修资金，另外4个也正在进行工程招标。 孙宏霞 记者俞宝强


